



Número 1169

<http://www.ppciudadreal.es/>

22 de abril de 2016

Ciudad Real



La vicepresidenta cuarta del Congreso, Rosa Romero: “Si finalmente nos vemos obligados a celebrar elecciones, el único culpable será Pedro Sánchez”

Romero ha indicado que Pedro Sánchez se ha instalado en el “no permanente” al PP desde el día después de las elecciones del mes de diciembre desoyendo la voluntad expresada en las urnas por más de 7 millones de españoles. Ha criticado el “esperpento” que ha protagonizado Pedro Sánchez durante los últimos meses, ya que ha utilizado el Congreso como “un plató de televisión”, y sus “coqueteos” con independentistas y radicales. Ha lamentado que Ciudadanos haya sido “un figurante” en el teatro de promoción personal de Pedro Sánchez al que ha apoyado más incluso que los propios barones socialistas. También ha lamentado la última “ocurrencia” de Rivera de proponer a un independiente que no ha pasado por las urnas para ser presidente del Gobierno. Considera que el líder de Ciudadanos ha fracasado en su intento de representar el espíritu de la transición con sus continuos cambios de opinión y vaivenes y ha recordado su permanente apuesta, durante más de 120 días, por lograr un acuerdo con toda la izquierda. Y no solo con el PSOE, sino también con Podemos, a los que intentaron ganarse para el terreno de la abstención activa.



Rosa Romero

Ha asegurado que el PP sigue tendiendo la mano al PSOE para formar un gran Gobierno de coalición “porque es lo más razonable y lo más sensato” y así lo han querido los ciudadanos. “Este país necesita ya un Gobierno que dé estabilidad política para empezar a trabajar inmediatamente para seguir creando empleo, que es la prioridad absoluta del PP”. Ha pedido a los diputados nacionales del PSOE de Ciudad Real que intenten que Pedro Sánchez “entre en razón” por el bien de España y de todos los españoles que no le dieron el voto para que pactara con los radicales y con los que quieren romper la unidad de este país. Ha recordado las palabras de Mariano Rajoy: “Una coalición de radicales y extremistas es mala para España”